

Mars 2023

4 mars

J'ai animé à la demande d'une amie un atelier de création de bijoux pour l'anniversaire de sa fille. J'ai donc fait des prototypes pour qu'elles puissent choisir les univers des bijoux qui seront faits. J'ai ensuite préparé 5 modèles simples (de porte clés, boucles d'oreilles et bracelets) dont le principe d'assemblage était le même. Ça a permis aux participants de progresser en même temps tout en ayant choisi des créations très différentes.

L'atelier a duré un peu moins de 2 heures avec des enfants de 10 ans débrouillards et créatifs. Ils sont tous repartis avec un bijou unique et étaient très contents d'avoir pu essayer, galéré et réussi par eux même.

15 mars

Après avoir travaillé la théorie et commencé la conduite, j'ai eu mon code à 37/40 à Rennes ! C'est un pas de plus dans mon projet d'obtention du permis avant le mois d'août.

15/16/17 mars

On a fait appel à moi pour garder deux chiens et un chat pendant 3 jours. C'étaient 3 animaux avec un passé sensible et qui avaient besoin d'affection et de réconfort. Nous avons fait des grandes balades et beaucoup de jeux.